

 Fecha: 19-07-2024
 Pág.: 10
 Tiraje: 3.600

 Medio: La Tribuna
 Cm2: 718,8
 Lectoría: 14.800

 Supl.: La Tribuna
 Favorabilidad: ■ No Definida

Гіро: Noticia general

Título: ¿Qué estudian nuestros hijos?: Invitan a ser parte de la nueva Actualización Curricular a padres y apoderados

¿Qué estudian nuestros hijos?: Invitan a ser parte de la nueva Actualización Curricular a padres y apoderados

Pía Oliva Moscoso prensa@latribuna.cl El proceso de consulta pública se inició presencialmente en las comunidades educativas en todo el país el pasado 19 de junio, y hasta el 2 de agosto, toda la ciudadanía podrá revisar y participar del proceso en la página consultacurricular.cl.

a propuesta de Actualización Curricular para los niveles de 1º básico a 2º medio se ha estado desarrollando desde el 2022, con el fin de reajustar y modernizar los contenidos para que este responda mejor a las necesidades educativas, asegurando un desarrollo continuo y efectivo del currículum y los aprendizajes.

Debido a lo mismo, ahora se está llevando la fase de Consulta Pública, para que, a través de un proceso participativo, la comunidad educativa y la sociedad civil, pueda revisar y dar a conocer su opinión con respecto a los contenidos que pasarán los niños y niñas del país en sus salas de clases.

Este proceso se inició presencialmente en las comunidades educativas en todo el país el pasado 19 de junio, y a partir del 1 de julio hasta el 2 de agosto, toda la ciudadanía podrá revisar y participar del proceso en la página consultacurricular.cl.

La jefa provincial de Educación del Biobío, Rossemarie Sánchez Ferrera, detalló que "esto comenzó el año pasado con lo que llamamos congreso pedagógico en donde invitamos a las comunidades educativas, también a universidad y también a centros de padres, madres y apoderados, a pensar el qué, el cómo y el para qué. "¿Para qué vamos la escuela?" y recibimos muchas respuestas a nivel nacional, sobre todo en la región del Biobío y de la provincia".

Luego de este Congreso Peda-

gógico, se elaboró un texto que contiene las innovaciones para el plan curricular de este 2025, y que ahora será puesto a disposición de las comunidades educativas para ser revisado a través de una consulta pública, y llegar a un consenso de cuáles serán los cambios correspondientes a esta nueva "malla curricular".

"Este es el texto que se logró reformar y cambiar, y se les pide a las comunidades en la consulta pública, que está abierta hasta el 2 de agosto, que no sólo las comunidades escolares, sino también la sociedad civil que lo pueda leer v participar, así para que puedan dar sus miradas, si está bueno o no, o si hay que mejorar esto, o también si no se ven capacidades en esto o lo otro. Todo lo que considera que sea importante anotar en este form que trae la consulta pública", comentó.

Una vez concluido este proceso, el texto final se llevará a revisión por parte de expertos de la academia, para posteriormente presentarlo frente al Consejo Nacional de Educación, quienes deciden si se aprueban o no los cambios planteados.

"Si nos dicen que sí, el 2025 tendríamos un nuevo plan curricular más riguroso, y más apegado a la experiencia. Pero lo más importante es la participación, porque siempre la comunidad educativa y la ciudadanía en general quiere participar, y participar es un derecho, entonces ahora estamos siendo garantes



de este derecho de que por fin los profesores, las profesoras, las comunidades o los estudiantes digan "esto es lo que nos gusta, y esto es lo que queremos aprender", aseguró la jefa provincial de educación.

También señaló que esta es una "tremenda oportunidad", ya que hace al menos 10 años que no se hacía un cambio en el currículum nacional educativo, y que ahora dará la oportunidad de actualizar los contenidos de diversas materias desde 1ero básico a 2do año medio.

En ese sentido, la educación parvularia ya tuvo su actualización curricular, y tercero y cuarto medio también durante la pandemia, con los electivos de profundización. "Este



currículum debiese soslavar ciertas dificultades, y generarse en competencias, basado en la integralidad e innovaciones como que los estudiantes obligatoriamente van a tener inglés de primer año básico, como que el primero y segundo año básico los estudiantes van a tener artes escénicas, porque tiene que ver un poco con el bienestar y por primera vez entendemos que la salud mental también es relevante y muy importante para que los estudiantes logren los aprendizajes"

Por lo mismo, se hizo un llamado a la comunidad de padres y apoderados, profesores, estu-

diantes, v a toda la sociedad a ser parte de esta nueva actualización curricular. "Es una tremenda oportunidad para que también los padres y apoderados puedan revisar esto que se presenta, y que ver en el fondo qué es lo que van a aprender sus hijos cuando van al colegio. El 2 de agosto es el último plazo para responder el form. Está todo el material en curriculumnacional.cl, está todo el currículum, todas las asignaturas de primer a segundo año medio y también el google form para responder luego que ya lo haya revisado. Entonces están todos invitados, todos convocados", concluyó.



"Es una tremenda oportunidad para que también los padres y apoderados puedan revisar esto que se presenta, y que ver en el fondo qué es lo que van a aprender sus hijos cuando van al colegio".

Rossemarie Sánchez Ferrera, jefa provincial de Educación del Biobío.